

## VIII Congreso de la Asociación Española de Climatología

**E.A.S.**  
SALAMANCA

La vicerrectora de Investigación de la Usal, M<sup>a</sup> Ángeles Serrano, será la encargada de presidir hoy la inauguración del VIII Congreso Internacional de la Asociación Española de *Climatología, Cambio climático. Extremos e impactos*. Participará también en la apertura el presidente de la Asociación Española de Meteorología (Aemet), José M<sup>a</sup> Cuadrat Prat. En este encuentro, gestionado por la Fundación General de la Usal, se presentarán los resultados de los nuevos escenarios regionales de cambio climático para España. ||